

## Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe

## Pörtschach am Wörthersee



## Schachturnier beim "Zocklwirt" des Seniorenbundes Pörtschach

Zu Beginn des am 14.4.2011 abgehaltenen Turniers wurde des kürzlich verstorbenen Schachmitspielers Josef "Pepe" Koban gedacht.

Beim Schachturnier selbst gab es eine große Überraschung um den Preis vom "Kulturwirtshaus Joainig":

Nicht der Favorit und Meisterschaftsspieler Werner Eiper, der erst vor wenigen Tagen beim Stadtturnier in Klagenfurt einen Spitzenplatz belegte, sondern unser vielseitig begabter Heinz Kellerer (Pétanque-Spieler, Tänzer, Sänger, Kartenspieler, Dauergast auf der Insel Krk und Damenschwarm) siegte. Somit errang Werner Eiper den 2. Platz. Dritter wurde Günter Maier vor Frau Mag. Erika Krainz.

Gut hielt sich diesmal KAC-Fan und Eishockeyexperte Obmann Hans Prüller, der sich dem späteren Sieger nach einem Remis erst im 2.Spiel geschlagen geben musste.

Starke Leistungen boten auch Walter Pridnig und Hermann Deketh. Es war wieder ein "geistig" anspruchsvoller Nachmittag.

Obmann Hans Prüller